
 

GRAND CONSEIL 
de la République et canton de Genève 

QUE 2166 

Signataire : François Baertschi 

Date de dépôt : 11 février 2025 

Question écrite urgente 
Engorgement aux urgences des HUG  

Des habitants du canton et des médecins en ville estiment que la situation 
est catastrophique aux urgences des HUG. Une augmentation continue du 
nombre de patients fait craindre une saturation prochaine, notamment en 
raison du nombre considérable de pathologies mineures qui y sont traitées. Il 
serait préférable de diriger vers les médecins de ville ces patients afin de 
prendre en charge rapidement les cas lourds. 

Une saturation de ce service essentiel pour Genève aurait de graves 
conséquences sur la qualité générale de la prise en charge. Les engorgements 
et le risque d’une dégradation de la situation méritent toute notre attention. 

 
Mes questions sont les suivantes : 

– Comment et par qui se fait le triage des patients aux urgences ? 
Passent-ils obligatoirement par un médecin et selon quels critères ? 

– Comment sont pris en charge les patients qui ont une pathologie 
mineure ? 

– Quelles mesures sont prises pour éviter l’engorgement des HUG par les 
pathologies mineures ? 

– Quelles sont les stratégies prévues ou déjà mises en place pour réguler 
cet afflux ? 

– Quelle est la collaboration des HUG avec les acteurs du RUG (Réseau 
Urgences Genève) ? 


